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ACTA No. 

 
UNIDAD ADMINISTRATIVA: SECRETARÍA DE EDUCACIÓN DISTRITAL 

NOMBRE DE QUIEN 
DILENGENCIA: 

 
COMPONENTE DE GESTIÓN SOCIAL 

TÍTULO O 
CARÁCTER DE LA 
REUNIÓN 

 

PRIMERA MESA 
 

PÚBLICA 
 

PAE 
 

2024 

FECHA: 03/05/2024 HORA 9:45 AM A 12:00 PM 

LUGAR: UNIVERSIDAD RAFAEL NÚÑEZ- CALLE LA SOLEDAD #5-7 SEDE PRINCIPAL 
CENTRO, SALÓN 7 

OBJETIVO: Abrir un espacio informativo y propicio para el análisis de temas relevantes sobre el 
programa de alimentación escolar, fortalecer la participación comunitaria, promoviendo así la 
colaboración activa y la toma de decisiones. 

FECHA PRÓXIMA REUNIÓN: NO APLICA  

CONVOCADOS AUSENTES:  

NO APLICA 
 

ORDEN DEL DÍA: 
1. Saludo de bienvenida por parte del director de Cobertura, Eduardo Sanjur. 
2. Presentación y palabras de la coordinadora del programa, Laura Araujo. 
3. Generalidades del PAE. 
4. Palabras del subdirector general de la UApa Juan David Vélez Bolívar. 
5. Presentación del nuevo operador. 
6. Mecanismos de participación ciudadana. 
7. Canales de atención. 
8. Patrulla PAE. 
9. Experiencia PAE. 
10. Preguntas y varios. 

DESARROLLO DE LA REUNIÓN: 

A las 9:45 de la mañana, dio inicio la primera mesa pública del Programa de Alimentación 
Escolar (PAE) 2024. Eduardo San Jun, Director de Cobertura Educativa, extendió una cálida 
bienvenida a los participantes. Posteriormente, Laura Araujo, Coordinadora del Programa PAE, 
presentó las generalidades del programa, destacando su enfoque en la permanencia y la lucha 
contra la deserción escolar. Araujo también delineó la estructura del equipo de supervisión y dio 
paso a los líderes de cada componente, quienes brevemente describieron sus funciones. 
 

Enfatizó los criterios de priorización y focalización, destacando la atención a estudiantes en 
jornada única, de preescolar, rural e insular, así como a la población diversa y los menores de 
0 a 5 años. Además, explicó las modalidades de servicio (RI y APS), señalando que 
actualmente 173 sedes cuentan con raciones industrializadas y 28 con almuerzos preparados 
en sitio. También expuso las fuentes de financiación, subrayando la contribución mayoritaria 
del Distrito de Cartagena. 

 

Se abordó el punto de ejecución contractual, presentando al nuevo operador UT Bienestar 
Colectivo. Juan David Vélez Bolívar, Subdirector General de la UAPA, resaltó la importancia 
del programa y la cobertura que ofrece al Distrito de Cartagena. 

Luego, se presentó al nuevo operador, cuya representante legal, Paola Lorduy, destacó el 
compromiso de su organización y detalló su estructura, bodega, ecosistema digital (SIGEPRA) 
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y proceso de diagnóstico de cocinas y comedores educativos. Se ofrecieron líneas de atención 
al público para observaciones y sugerencias. 

 

Laura Romero, líder del componente de gestión social, resaltó la importancia de los 
mecanismos de control social y participación ciudadana, destacando el papel crucial de la 
comunidad educativa. Se presentaron las rutas de atención a inconformidades y se invitó a las 
primeras jornadas de capacitación los próximos 16 y 17 de mayo. Seguidamente, Liceth Elles 
socializó generalidades del proyecto "Patrulla PAE". 

 

Se abre la sección de preguntas con la intervención de Joany Blandon, rector de la IE Antonio 
Nariño. Blandon pregunta sobre la ampliación del programa propuesto por el gobierno y su 
porcentaje de avance, además de mencionar la falta de respuesta a las solicitudes 
relacionadas con el comedor en su sede. 

 

Laura Araujo responde que la cobertura para 2023 era de 89,000 estudiantes y para 2024 se 
aumentó a 106,000. También informa que se está iniciando la apertura con aquellos colegios 
que aún no cumplen con los requisitos mínimos para el programa. 

 

Lorude Ruiz, coordinador de la IE Playas de Acapulco, pregunta sobre el operador y su sede. 
La representante legal del operador responde proporcionando la información solicitada. 

 

Fredy Navarro, rector del Colegio 14 de Febrero en el barrio El Pozón, expresa preocupaciones 
sobre la falta de presencia del nuevo operador para realizar el inventario de las cocinas y sobre 
quién se encargará de comprar los equipos de enfriamiento. Laura Araujo informa que se envió 
una circular anunciando la presencia del nuevo operador durante el fin de semana para 
finalizar el proceso de alistamiento. Eduardo Sanjur aclara que esto se debe a que el operador 
anterior no ha permitido la entrada del nuevo y que se ubicarán durante el fin de semana para 
garantizar el servicio sin interrupciones el lunes. La representante legal añade que el proceso 
de contratación está en curso y algunos manipuladores ya están en exámenes médicos. 

 

Maireth Barboza, madre y miembro del CAE de la IE República de Argentina, pregunta sobre 
los menús entregados desde RI, la garantía de las cadenas de frío de lácteos y la gestión del 
servicio de gas. Se le responde que los menús están disponibles en las sedes y que los lácteos 
y sus empaques están diseñados para conservarse sin refrigeración urgente. Respecto al gas, 
se atenderá el caso de manera privada debido a las diferentes situaciones que se presentan. 

 

Ricardo Simancas, rector del IE de Leticia, expone las dificultades con el gas y el agua en su 
zona rural, solicitando revisión y mejora en la logística. 

 

Omar Geles, coordinador de la IE San Juan de Damasco, pregunta sobre la oportunidad para 
que los padres de familia formen parte del grupo de manipuladores. La coordinadora del 
programa informa que el operador debe cumplir con la ley que establece que el 20% de los 
manipuladores sean padres de beneficiarios del programa. 

 

Finalmente, se cierra el espacio de preguntas y se concluye la actividad con la entrega de 
obsequios por parte del operador y agradecimientos por la participación en el evento. 
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RELACIÓN DE DOCUMENTOS PRESENTADOS EN LA REUNIÓN: 

 Formato de reunión SED 

 

 

 

COMPROMISOS 

ACTIVIDADES FECHA RESPONSABLE 

 

Realizar encuestas de satisfacción relacionadas 
con los menús ofrecidos en el PAE. 

. 
Inmediata 

 

Equipo PAE- SED 

Seguimiento y apoyo a la Institución Educativa 
de Leticia, en cuanto a las dificultades con los 
servicios de agua y gas en la unidad aplicativa. 

.  
Inmediata 

 
 

Equipo PAE- SED 

Seguimiento y apoyo a la Institución Educativa 
República de Argentina, quienes se encuentran 
gestionando el servicio de gas en la institución. 

.  
Inmediata 

 

Equipo PAE- SED 

Revisión de instituciones que requieren 
adecuaciones y apoyo en equipos, para adecuar 
los distintos espacios de las unidades aplicativas. 

.  
Inmediata 

 

Paola Lorduy-Bienestar 
Colectivo 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 


